

Seniorentag der Schützenbruderschaft St. Martinus Hellefeld

Die Senioren der Schützenbruderschaft Hellefeld trafen sich am Samstag, den 3. Januar zum jährlich stattfindenden Seniorentag.

Zu Beginn waren die Sternsinger zu Gast.

Wie es üblich ist, gab es aus den Reihen der Schützenbrüder einen Vortrag über persönliche Erlebnisse. Dieses Jahr hatte Frank Pichmann den dritten und letzten Teil seiner Jakobswegwanderung von Köln bis Santiago de Compostela präsentiert. Alle Anwesenden waren begeistert und genossen den Vortrag, welcher mit zahlreichen Bildern untermauert wurde. Darüber hinaus wurden einige Schützenbrüder für ihre langjährige Vereinszugehörigkeit von 50, 60, 70 und sogar 75 Jahren geehrt.



Foto (v.l.n.r.): Hauptmann Stephan Boening, Friedhelm Severin, Kaiser Franz-Josef Severin, Josef Otte-Schelle, Magnus Schmidt, Karl Schürmann, König Vincent Liedhegener, Paul Vollmers.